

WARTA

Patroli Polsek Tingkir Himbau Juru Parkir Pasar Raya Salatiga Antisipasi Penyebaran Covid19

Update - WARTA.CO.ID

Apr 20, 2021 - 07:57



SALATIGA~ Pasar Raya Salatiga adalah salah satu pusat aktifitas perekonomian masyarakat dimana lokasinya berada di wilayah Kelurahan Kutowinangun Kidul, Kecamatan Tingkir dan berada di jalur lalulintas yang

sangat padat arusnya, sehingga sering terjadi penumpukkan arus lalu lintas pada jam - jam tertentu karena banyaknya angkutan yang parkir secara sembarangan untuk menunggu penumpang.

Menyikapi fenomena masyarakat tersebut anggota Polsek Tingkir Polres Salatiga secara rutin melakukan Patroli ke lokasi untuk mewujudkan Kamseltibcar lantas seperti yang dilakukan, Senin (19/04/2021).

Anggota Polsek Tingkir yang dipimpin langsung oleh Kanit Sabhara AKP Sukarji memberikan himbauan kepada juru parkir di sekitar lokasi untuk memarkirkan kendaraan warga secara tertib tidak parkir secara sembarangan guna mengantisipasi penyempitan arus yang dapat mengakibatkan kemacetan, "Bulan Ramadhan sering terjadi pada pengunjung di Pasar Raya ini oleh sebab itu parkir kendaraan harus diperiksa dengan baik "Iptu Sudirman Panit Sabhara yang turut dalam kegiatan.

Selain himbauan permasalahan permasalahan lalu lintas anggota yang juga memberikan pengawasan terhadap juru parkir dilokasi yang terkait protokoler kesehatan antisipasi potensi penyebaran Covid 19, juru parkir dihimbau untuk disiplin mengenakan masker, menjaga jarak dan rajin mencuci tangan di beberapa lokasi di Pasar Raya yang telah disediakan oleh Pemkot Salatiga.

Juru parkir pasar menyambut positif sebagai arahan dan himbauan yang disampaikan anggota Patroli Polsek Tingkir, dengan menyatakan terima kasih dan kesiapan untuk melaksanakannya, "kondusifitas lalu lintas merupakan perwujudan dari tanggung jawab kami dalam mengemban tugas juru parkir Pasar Raya" pernyataan Yahroni, salah seorang juru parkir dilokasi.

Kapolres Salatiga yang dihubungi ditempat terpisah apresiasi dan dukungannya atas apa yang telah dilakukan jajaran Polsek Tingkir, selalu dan selalu berupaya memberikan yang terbaik bagi warga masyarakat di tengah wabah Covid 19 yang masih membelenggu bangsa ini, diharapkan terus dilakukan dan ditingkatkan agar kondusifitas segera terwujud.

(Hms/Agung)